

Siete 'novios' para un sillón de Alcaldía

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 13 de mayo de 2019, lunes



PSOE, PP, IU y Cs repiten en los comicios municipales del 26 de mayo, siendo novedades las formaciones de Unidas Podemos, Somos La Unión y VOX. Todos los aspirantes a alcalde son distintos a los que se presentaron hace cuatro años, con excepción de Pedro López.

La Unión es un municipio castigado por el paro. Cuando se acabó la minería, los unionenses tuvieron que buscar trabajo fuera del municipio, pues nada había previsto para cuando esto sucediera. Bajo este panorama se han sucedido los últimos gobiernos municipales en este municipio de casi veinte mil residentes.

Siete 'novios' para un sillón de Alcaldía

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 13 de mayo de 2019, lunes

Los últimos cuatro años ha estado gobernado por el PSOE, con Pedro López Milán como alcalde. Ha sido una legislatura muy dura que en estos cuatro años se ha dedicado, entre otras cuestiones, a rebajar la deuda que viene arrastrando este Ayuntamiento, a iniciar las obras del Nuevo Museo Minero (será referente de la minería en toda la nación) y a luchar por esa obra tan necesaria para este municipio como es la regeneración de la Bahía de Portmán, para que la junta de seguimiento de las obras pudieran tener información directa del ministerio. También se ha renovado un polideportivo que estaba en estado ruinoso. Pedro López Milán, tras sus etapas como concejal, como edil de la oposición y como alcalde, repite como candidato socialista a estas elecciones del 26M con un equipo preparado para acabar los proyectos iniciados y afrontar otros nuevos, como la segunda fase del Colegio Juan Carlos I o la restauración y puesta en marcha del edificio de Las Graduadas con un centro interpretativo del flamenco.

El Partido Popular pasó de ocho años de gobierno a estar en la última legislatura en la oposición. Los 'populares' de La Unión se proponen conseguir el cambio y recuperar la Alcaldía con una candidata al frente de su lista, Sofía Manrubia Pérez. Ppor primera vez en los cuarenta años de Democracia, una mujer asume la responsabilidad del número uno de una formación política. La aspirante se presenta a estos comicios con un equipo joven, totalmente renovado, y con la ilusión de trabajar por el municipio.

Ciudadanos, que actualmente tiene un concejal, también viene renovado y con mucha fuerza con el número uno Daniel Casado García, quien es el candidato más joven de estas elecciones en la Unión (43 años). Empleado de notaría, viene acompañado de una lista de candidatos muy preparados, jóvenes y algunos curtidos políticamente. La apuesta de Cs es renovar el municipio, trabajar con y por los jóvenes y crear puestos de trabajo dando un impulso al polígono industrial de La Unión.

Otro de los partidos con representación actual en el Ayuntamiento es Izquierda Unida. Su actual concejal no concurre de nuevo en unas listas totalmente renovadas y que tienen como número uno a Sergio Alcina Aznar. Es profesor de Sociología en la Universidad de Murcia, con 51 años y tras él hay un equipo nuevo que quiere seguir la estela de los ideales de IU. Al igual que el resto de partidos, se apuesta por los jóvenes y su programa así lo expresa: Portmán, Medio Ambiente, control de gastos y trabajo son la base de sus compromisos.

Somos La Unión-Somos Región es otro nuevo partido que asoma a estas elecciones por la lucha por el sillón de la Alcaldía de La Unión. Como número uno va un portmanero, Ginés Raja, empleado de banca. Tras pasar su primera etapa política en el PP, ha sido fichado por Alberto Garre para trabajar por esta ciudad con una nueva marca. Conoce el municipio a la perfección y sabe de sus necesidades, pues durante cuatro años en la legislatura de Bernabé, fue el concejal de Hacienda. Sabe bien las carencias y necesidades de este Ayuntamiento y de esta ciudad y piensa luchar con todas sus fuerzas para ver regenerada esa bahía que lo vio nacer.

Otro que aparece por primera vez en el abanico de partidos para este 26M es Unidas Podemos. Al frente, un unionense y profesor retirado, Mateo Peña, quien viene con un equipo que mezcla juventud y experiencia, además de lucir ilusión para buscar soluciones a los enormes problemas que encuentra en nuestra ciudad. También quiere acercar las instituciones

Siete 'novios' para un sillón de Alcaldía

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 13 de mayo de 2019, lunes

a la gente.

Otra candidatura que concurre a las elecciones en La Unión, por primera vez es VOX, que tiene como numero uno a César David Martín Odriozola con un equipo totalmente nuevo en el municipio. Es la única formación política que todavía no ha llevado a cabo la presentación oficial de su programa, lo que anuncian que llevarán a cabo el 21 de mayo.